
Semana del 2!2t,̂  
al 28 de Julio 1923 

jEl p r imer i^cmípo del Ate-
neu Deportiu/juega u n part i
do amistoso con la UrD. de 
Sans, a la que vence por .4 
goles a 3. Ambos onces rea
lizaron u n magnífico partido, 
estando el r t su l t ado incierto 
hasta las postrimerías del enr 
cuentro. 

Los equipos infantiles, azul-
grana 7 blancos, jugaron co
mo prel iminar del encuentro 
anteriormente citado, un par
tido m u y interesante salien
do vencedores los azulgrana 
por el tanteo de 3 a 2. Inte
graban los equipos los si
guientes jugadores: 

Azulgrana: Isidro, Cañet-
Garreta, Budó - Romaguera -
Hereu, Vinyals- Pujol II- Gra
cia- Torrent y Carrera. 

Blanco: Vinyolas, Ventura -
Mas, Casanova- Molla- Tibau, 
Esteva- Masíerrer- Pujol I -
Joan y Albo. 

Algunos de estos peques , 
han destacado después en el 
íútbol local. 

En el Monopol Bar, actúa 
con éxito, la cupletista Silvia 
Campos. 

Pasa u n a temporada en 
nuestra ciudad, invitado por 
el Ateneu Deportiu, el notable 
jugador Platko, portero del 
F. C Barcelona. 

Se anuncian próximos fes
tivales de natación en el Bal
neario San Elmo. 

A. M. 

Desconfie de quien le diga 
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problemas del Fútbol Regional 
en vías de solución 

Entrevista con D. José Doménech, miembro 
del Consejo Directivo de la F. C de Fútbol * 

Por su gran interés reprodu
cimos de Él Mundo Deportivo, 
la siguiente crónica-. 

«En el reciente Pleno de la 
Fedecación Catalana de Fút
bol se estudiaron y resolvieron 
diferentes problemas existen
tes en nuestro fútbol regional. 
Una versión interesante de es
te Pleno nos la ha dado don 
José Doménech, miembro di
rectivo del Consejo y ex diri
gente del Barcelona: 

— ¿Qué pasó en el Pleno, 
señor Doménech? 

— Fué, como siempre, inte
resante y hubo soluciones 
prácticas. 

—Veámoslas. 
— Una de las preocupacio

nes del Consejo Directivo ha 
sido siempre el de las compe
ticiones. Sobre las mismas ya 
se ha hecho un estudio, siem
pre teniendo en cuenta las dis
posiciones que emanan de la 
superioridad, toda vez que en 
el Pleno de la Nacional se 
acordó que la Regional no po
dría rebasarla cifra de 18 clubs. 
Ante esto se recabó de la Na
cional que se permitiera esta
blecer una Segunda Regional 
formada por 60 clubs. Preci
samente ahora estaba presi
diendo la Ponencia que se for
mó para acoplar a estos sesen
ta equipos, teniendo en cuen
ta su situación geográfica. 

Esta flamante Segunda Re
gional reemplazará a la Pri
mera B. ¿verdad? 

— Desde luego. Y tendrá ca
rácter eminentemente amateur 
Es decir, que no podrán jugar 
los profesionales Y también 
se ha limitado la edad de los 
jugadores para jugar en ella. 

— ¿Cifra tope? 
—Veintiséis años. Claro que 

se harán algunas concesiones. 
—¿Ejemplo? 
— Eljugador que haya juga

do siempre en el mismo club. 
No le podremos pbligar a que 
renuncie y sí le permitiremos 
jugar hasta los treinta o hasta 
que decida rtetirarse. 

—¿Qué se pretende con ello? 
— Rejuvenecer, vivificar el 
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fútbol, dar salida a gente jo
ven a p a r t a n d o a l m i s m o 
tiempo ai jugador ya viejo, 
gastado, que poco o nada pue
de aportar en beneficio del 
fútbol. 

—¿Está relacionada esta fla
mante categoría con la dispo
sición o ley que impide a po
blaciones de menos de 10.000 
habitantes tener jugadores pro
fesionales? 

— Desde luego. Ahora bien, 
para contestar debidamente a 
esta pregunta es preciso vivir 
el orden interior, de la Federa
ción. 

— Vivamos este orden inte
rior, señor Doménech. 

— Aparte de lo que ya hemos 
hecho alusión, al referirnos a 
la salida de gente joven, se ha 
pretendido en esta disposición 
soslayar d i f icul tades , orillar 
problemas que planteaban los 
equipos de estas poblaciones 
que podrán tener un espíritu 
deportivo formidable, un em
peño terrible en hacer ondear 
el pabellón de su club lo más 
alto posible, pero que quizá 
por eso mismo pisaban en lo 
económicos terrenos inasequi
bles a sus normales posibilida
des y que indefectiblemente les 
llevaban a la bancarrota. Y sin 
otra opción dejaban el cam
peonato con los consiguientes 
trastornos para el Consejo Di
rectivo y los Clubs mismos, 

— Concretemos, señor Do
ménech, en cuanto a las com
peticiones regionales. 

—Ya está concretado: Diez 
y ocho clubs en Primera y se
senta en Segunda. Los de Se
gunda dada su condición de 
amateurs, tendrán la oportuni
dad de jugar el Campeonato 
de España de aficionados. 

— ¿Y que harán los clubs 
después de las competiciones 
oficiales. 

— Se ha formado otra po
nencia que estudia, siempre te
niendo en cuenta las posibili
dades de todos y cada uno, la 
forma o manera de establecer 
ya unas competiciones que ad
quieran carta de naturaleza, es 
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decir, verdadero interés. Estas 
competiciones se harán pú
blicas ya antes de que se inicie 
la temporada. 

—¿Se rebajarán los presu
puestos? 

—No se tocó apenas este 
apartado. 

— Es otro «caballo de bata
lla» de nuestro fútbol, ¿no lo 
considera usted así? 

— En realidad los presupues
tos van de acorde con la capa
cidad crematística de cada 
club. Y éstos son mínimos. 
Los grandes clubs sí que están 
afectados. En conjunto llegan 
a un 50 por ciento, es decir, 
que de cada diez pesetas de^ 
ben de dar cinco; siendo el 
menos gravoso el impuesto fe
derativo . 

— Pero todos los clubs se 
quejan. 

— Quizá el más costoso sea el 
impuesto de la Mutual pero 
también sacan grandes venta
jas de ella. Al jugador lesiona
do se le atiende en todo y por 
todo. Incluso se le pagan los 
jornales. 

—¿Veamos los juveniles, se
ñor Doménech? 

—Se nombró otra ponencia 
para que estimule, obligue a 
los clubs a tener equipos. A 
propósito de esto. La Escuela 
de Preparadores se ha brinda
do a ofrecernos desinteresada
mente cuantos hombres se pre
cisen para cuidar y pulir a esos 
jóvenes muchachos, a esa se
milla que fructificará con el 
abono de una buena prepara
ción y que en definitiva redun
dará en un mejoramiento dé 
nuestro fútbol y.... frenará es
ta escandalosa carrera de pre
cios a que están abocados to
dos los equipos en su busca in
cesante por el «as» o el futuro 
«as». 

- Terrenos de juego. Otro 
problema urgente. 

— Se va a fornaar una bolsa 
o fondo con el fin de mitigar 
en lo posible la carencia de 
campos de fútbol. Al efecto; 
cada año y dentro todas las 
categorías, habrá un partido 
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El liiior en 'Üemana" 
Ve por dónde el encij^en|jr,o 

de fútbol Argentina - ÉspaSá 
que, como los demás mortales 
escuchamos su relato a través 
de la radío, había de tocaré^ls 
tan de cerca. Nadie podía su
poner que el nonibre de nues
tra ciudad pudiera en ésté'ea-
so utilizarse en ninguno de los 
cientos dé comentarios que 
ha motivado esta lucha frater-,; 
nal diritnida en el Estadio de 
River Píate. Y, no obstante, 
asi ha sucedido contra toda 
previsión y toda lógica. 

Federico Carlos Sainz de Ro
bles— toda una firma comple
ta— publicó en «Semana» un 
muy jugoso comentario, del< 
que entresacamos, muy diver
tida la siguiente parrafada-

«Ha dado base a muchas y 
espinosas polémicas en Espa
ña la inclusión en el equipo, 
nacional del extraordinario ju
gador Ladislao; Kubala. No 
me explico los escrúpulos y 
prejuicios puritanísimos de 
quienes se las dan de más pa
triotas que el conde Fernán 
González. Kubala, aun sin ha
ber perdido esa K sospechosa, 
es español política y jurídica
mente ¿Que no ha nacido en 
España? ¡Bueno! Tampoco na
cieron en España Colón, el 
condestable Borbón y Andrea 
Doria . y ahí están tan cam
pantes—y con .nuestro regoci-

(Termina en la pág. siguiente) 
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eñ el que se recargará el* pre^, 
CÍO de la entrada. Tambi t f 
los organismos estatales nos 
han prometido su ayuda y creo 
que Apuestas Mutuas a partir 
de la próxima temporada nos 
subvencionará periódicamen
te. Es un asunto de muchos 
millones. Y es precisóla ayuda 
de todos. • 

— ¿ N o cierra la Federación 
sus balances con superávit? 

—Si . Pero éste no alcanza 
ni mucho menos a la solución 
de este latente problema de los 
campos de fútbol, y si sólo a 
la ayuda de los clubs, aunque 
no coa la largueza necesaria. „ 

—¿Algo más sobre el Pleno, 
señor Doménech? 

—Se plantearon otros pro
blemas quizá ni tan interesan
tes ni angustiosos como los dé 
que hemos hablado, pero si 
dignos de que se les tenga ea 
cuenta para la buena marcha 
y organización conjunta del 
fútbol regional en si. 

JOSÉ RIBOT VIRGILI 
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